

Ingénieur de projet junior (CDI) H/F



Chez Edelris, nous sommes engagés dans la découverte de molécules bioactives pour le développement des médicaments de nos clients. En intégrant notre équipe, vous apporterez vos connaissances à un groupe d'experts aux horizons divers, partageant une vaste culture scientifique.

Poste à pourvoir : Ingénieur de projet junior en Biochimie (CDI)

Vous serez intégré à l'unité de criblage de molécules à haut débit, au sein de laquelle vous collaborerez étroitement avec les Research Scientists/Project leaders et les techniciens.

Vous recueillerez les besoins des équipes et assurerez la coordination entre les différents projets pour des clients internes et externes.

Sous la responsabilité des Project Leaders, vous serez garant du respect du process, de la bonne communication interne et assurerez un support sur l'ensemble des tâches, depuis la confirmation d'une commande client jusqu'aux livrables.

Vos activités principales :

- Assurer la coordination entre les différents projets en collaboration avec les Project Leaders.
- Assister les Project Leaders dans la gestion des projet (organisation, planification, communication interne).
- Centraliser et réaliser des expériences en respectant les protocoles établis et les normes QHSE.
- Analyser et interpréter des données scientifiques.
- Rédiger des rapports et comptes rendus conformes aux exigences internes et clients
- Apporter un regard critique sur les processus et contribuer à leur amélioration, ainsi qu'au développement de nouvelles méthodes

Nous recherchons un collaborateur ou une collaboratrice :

- De formation Bac +5 (Ingénieur ou M2) avec 3 ans d'expérience en biochimie ou technicien avec 10 ans d'expérience en biochimie.
- Disposant d'un bon esprit d'équipe, faisant preuve de rigueur, de transparence et d'une bonne capacité d'adaptation.
- Maîtrisant la communication orale et écrite en français et en anglais.



- Développant des compétences expérimentales en biochimie et capable d'avoir une analyse critique des résultats.
- Maîtrisant les outils informatiques (Excel approfondi, PowerPoint).
- Pouvant identifier les anomalies du processus et proposer des solutions
- Ayant la capacité de planifier et coordonner des projets

Ce que nous offrons :

- Un CDI au sein d'une équipe bienveillante et engagée.
- La flexibilité des horaires de travail et télétravail occasionnel.
- Des opportunités de développement et de formation.
- La prise en charge de la mutuelle à 60%
- Un intéressement annuel et avantages du CSE.

Faites le choix de l'excellence scientifique avec Edelris !

Si vous êtes passionné par la biochimie et souhaitez contribuer à des projets innovants, n'hésitez pas à postuler. Ensemble, propulsons l'excellence scientifique !



Ingénieur de projet junior (CDI) H/F

At Edelris, we are committed to discovering bioactive molecules for the development of our clients' medicines. By joining our team, you will contribute your knowledge to a group of experts from diverse backgrounds who share a broad scientific culture.

Position available: Junior Project Engineer in Biochemistry (permanent contract)

You will be part of the high-throughput molecule screening unit, where you will work closely with Research Scientists/Project Leaders and technicians.

You will gather the teams' requirements and coordinate the various projects for internal and external clients.

Reporting to the Project Leaders, you will be responsible for ensuring compliance with processes and effective internal communication, and will provide support for all tasks, from confirming customer orders to delivering results.

Your main activities :

- Coordinate the various projects in collaboration with the Project Leaders.
- Assist Project Leaders in project management (organisation, planning, internal communication).
- Centralise and carry out experiments in accordance with established protocols and QHSE standards.
- Analyse and interpret scientific data.
- Write reports and minutes in accordance with internal and customer requirements.
- Take a critical look at processes and contribute to their improvement, as well as to the development of new methods

We are looking for an employee:

With a 5-year degree (Engineering or M2) and 3 years' experience in biochemistry, or a technician with 5 to 10 years' experience in biochemistry

A good team player, demonstrating rigour, transparency and adaptability

Proficient in spoken and written French and English

Developing experimental skills in biochemistry and capable of critically analysing results

Proficient in IT tools (advanced Excel, PowerPoint)

Able to identify process anomalies and propose solutions

Able to plan and coordinate projects

What we offer :

A permanent contract within a supportive and committed team

Flexible working hours and occasional remote working

Opportunities for development and training

60% of health insurance costs covered

Annual profit sharing and CSE benefits

Choose scientific excellence with Edelris!



If you are passionate about biochemistry and want to contribute to innovative projects, don't hesitate to apply. Together, let's drive scientific excellence forward!

Please apply to the address provided with your CV and cover letter to :

careers@edelris.com

